



40-jähriges Doppeljubiläum bei EDEKA Rhein-Ruhr

- EDEKA Rhein-Ruhr würdigt Loyalität und Engagement
- Kolleginnen haben ein Stück EDEKA-Geschichte mitgestaltet

Moers, 15. Juli 2025. Sie blicken auf beeindruckende vier Jahrzehnte bei EDEKA Rhein-Ruhr zurück: Monika Bergerhoff und Heike Wingertsahn, beide im Personalbereich tätig, feiern beide in diesen Tagen ihr 40-jähriges Dienstjubiläum. Ihre Laufbahnen sind eng mit der Entwicklung des Unternehmensstandorts Moers verbunden – von den Anfängen mit rund 100 Beschäftigten bis zur heutigen Zentrale mit mehr als 650 Mitarbeitenden.

Beide begannen ihre Karrieren mit einer Ausbildung und blieben dem Unternehmen seither treu. Über die Jahre begleiteten sie zahlreiche Veränderungen, erlebten Fusionen, Umzüge, neue Strukturen und wachsende Teams – stets mit Engagement, Offenheit und einem starken Miteinander. „Ich mag das Unternehmen, ich mag die Menschen – und ich bin dankbar, dass EDEKA mir diesen Berufsweg ermöglicht hat. Ich wurde immer gefördert“, sagt Heike Wingertsahn, stellvertretende Personalleitung, rückblickend.

Auch Monika Bergerhoff, Mitarbeiterin im Projektteam der Personalabteilung, erinnert sich gerne: „Ich schätze den kollegialen Umgang und die offene Arbeitskultur sehr. EDEKA ist ein Arbeitgeber, der mit der Zeit geht – zuverlässig, wandelbar und modern.“ Besonders in Erinnerung geblieben ist ihr der Umzug in die neue Zentrale am Edekaplatz, hier in Moers: „Das war ein echter Meilenstein für alle Kolleginnen und Kollegen“.

Ein starker Arbeitgeber – damals wie heute

Was vor Jahrzehnten mit klassischen Ausbildungsberufen begann, setzt sich heute mit modernen Programmen fort: EDEKA Rhein-Ruhr bietet jungen Menschen nach wie vor attraktive Perspektiven. Mit praxisnaher Ausbildung, persönlicher Begleitung und vielfältigen Entwicklungsmöglichkeiten kann das Unternehmen punkten. Die beiden Jubilarinnen sind dabei ein gutes Beispiel dafür, wie Karrieren im Unternehmen wachsen und sich Persönlichkeiten weiterentwickeln können.

„Wir sind stolz darauf, zwei so erfahrene und engagierte Kolleginnen in unseren Reihen zu haben. Ihr Wissen, ihre Loyalität und ihr Miteinander prägen den Teamgeist bei EDEKA Rhein-Ruhr“, sagt Claudia Theiss, Leiterin der Personalabteilung.



Ob erster Arbeitstag, neue Projekte oder große Jubiläumsfeste – Monika Bergerhoff und Heike Wingertszahn verbinden viele Erinnerungen mit ihrer Zeit bei EDEKA. Und auch nach 40 Jahren gilt: Sie sind mit Herz und Tatkräft dabei – für das Unternehmen und für die Menschen, mit denen sie arbeiten. „Wir bedanken uns herzlich für den Einsatz und das Engagement in den letzten Jahrzehnten und freuen uns auf viele weitere erfolgreiche Jahre mit Heike und Monika“, so Claudia Theiss über die Kolleginnen.

Über EDEKA Rhein-Ruhr

EDEKA Rhein-Ruhr betreibt im Verbund mit selbstständigen Kaufleuten in Nordrhein-Westfalen und angrenzenden Regionen in Niedersachsen und Rheinland-Pfalz rund 680 Vollsortiment-Lebensmittelmärkte unter den Marken EDEKA und Marktkauf sowie über 269 Getränkemärkte (mehrheitlich unter der Marke trinkgut). Der Fleischhof Rasting und die Bäckerei Büsch gehören als Produktionsbetriebe ebenfalls zu EDEKA Rhein-Ruhr. Das genossenschaftlich organisierte Unternehmen mit Sitz in Moers erwirtschaftete 2024 einen Umsatz von rund 6,5 Milliarden Euro. Mit fast 50.000 Mitarbeitern gehört es zu den größten Arbeitgebern und Ausbildungsbetrieben in der Region. Täglich vertrauen mehr als eine Millionen Kundinnen und Kunden auf die EDEKA-Frische, auf Qualität und Sortimentsvielfalt.

Medienkontakt EDEKA Rhein-Ruhr:

Tina-Marie Adam
Edekaplatz 1, 47445 Moers
Telefon: 02841 209 2272
E-Mail: rr-presse@edeka.de